

主な内容

防災防犯
トピックス
その他



野津田町内会は、会員相互の親睦と、明るく住みよい環境づくりに協力し合い、もって地域の発展と福利の増進を図ることを目的とする。(ホームページより)



「通学路安全運転呼びかけ隊」・・・通信 !!

この春、98名の“ピカピカ”の新入生が鶴川第一小学校に仲間入りしました。自分の体より大きいランドセルに、黄色の交通安全シートを被せ元気よく手をあげ、横断歩道を歩く微笑ましい光景を目にします。

未成年の交通事故で、『**死亡事故最多年齢**』は**7歳**です。

保護者の皆さんに、お願いします...!!

- ★ 『子供の目線に立ち返る』
再度お子様と一緒に通学路を歩き、安全確認をお願いします。
- ★ 『交通ルール順守』
道路に飛び出さない、信号を守る、**横断歩道を渡る**、道路で遊ばない、
- ★ 『親子でヘルメット装着習慣』
自転車利用中の事故も多く発生しています。⇒大人がお手本です。



【今月の交通安全ワンポイント・アドバイス】 自転車に乗るとき 大人も、子供も **ヘルメット**

かぶっていますか...? かぶらせていますか...?

6月25日(火) ○1年生：横断歩行訓練(9:00~10:20) ○3年生：自転車教室を校庭等で実施

『町田警察署交通課出前講座』⇒呼びかけ隊もサポート参加します!

地域の子供は金の卵です

子供たちの無事故通学を地域みんなで見守りましょう

安全運転呼びかけ隊員による下校時の歩行訓練



(本文：安全運転呼びかけ隊代表 作野和夫) (撮影：現相談役 高井雅延)

祭りだ!! 【夏祭り(盆踊り)】のお知らせ

日時 8月3日(土) 17:30~20:30 (予定)

盆踊り、パフォーマンス等、町内各団体の協力で、屋台の出店等も予定しております。

是非とも多くの皆様と共に、暑い夏を満喫しましょう。

詳細は次号と町内会ホームページ・いちのいちで。

乞うご期待

(総務担当 佐藤 徹)



総務部ホームページ担当と広報担当が共に企画しました。各自治会の活動や町内会内を散策して紹介したい場所・物・事など皆様からの応募をお待ちしております。町内のフレッシュな今を楽しみませんか。

「野津田の山」へ行ってくる

鶴見川から綾部原トンネルを見上げるように坂を歩くと『まつばはし』がある。道なりに登ると擁壁沿いに桜の木が枝垂れている。「野津田の山」に色とりどりの薔薇と芳醇な香りが漂い始める。

立川様ご夫妻は、定年退職後の人生を奥様の好きな薔薇を丹精込めて「野津田の山」で150種類、300本を育てている。今ではゲートが空いているとご近所の方やウォーキングの方々が足を止める。

喜ぶ顔を拝見すると嬉しさを感じていと語ってくださいました。

立川様が家族に言う言葉
「野津田の山へ行ってくる。」



続きはQRコードからどうぞ。。。。

編集 総務部 佐藤 山本 稲垣

編集後記

『通学路安全運転呼びかけ隊』の記事は5月に掲載すべきものでしたが、紙面の都合で今号となりました。時期的にタイムリーではないこと、ご容赦のほどお願い申し上げます。

野津田町内会では町内会たよりのリニューアルを進めています。町内探訪はその第一弾の試みです。この他にも記事の掲載方法や内容につき刷新を検討中です。 (総務担当 佐藤 徹)

町内会のホームページ

町内会からのお知らせ・各種様式、町内会たよりを下記URLか右のQRコードからご覧ください。アイデア・ご意見・ご要望等についてはお問い合わせフォームをご利用ください。
URL: <https://nozutamachi.com>

町内会の活動を「いちのいち」にて配信中

「いちのいち」のご利用には、スマホやパソコンでの登録が必要です。
URL: <https://www.city.machida.tokyo.jp/kurashi/community/cyonaikai/ichinoichi.html>



仲間を増やす活動にご協力をお願いします。

現在入会率は、約半数です。総務省も町内会活動を充実するための政策を推進しています。ご近所の方々へのお声がけをお願いします。